



まきの木

令和4年 3月23日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

一年間、お世話になりました。

今年度も、昨年度に続き新型コロナウイルス感染症への対応に追われました。しかし、子ども達や保護者の皆様のご協力のおかげで、今年度の各学年の学習内容を全て終えることができました。また、学校行事につきましても、感染症対策は必要ではあったものの、ほぼコロナ前の時と同じように行うことができましたと感じています。6年生の修学旅行や5年生の宿泊研修は、新型コロナウイルス感染症が広がる前と同様の活動を行うことができました。また、他学年の校外学習もほぼ行うことができました。

また、この1年はタブレットの活用が大きく進んだ1年でもありました。1人1台のタブレット端末は、学校教育を大きく変えるものだったと感じています。そして、子ども達はそれを使いこなしていました。Zoomを利用してリモートで授業を行ったり、ロイロノートで発表の資料を作ったりと2年前には考えられない「学び」ができるようになりました。この「学び」は、子ども達の将来に必ず役に立つものだと感じました。



6年生修学旅行



5年生宿泊研修

保護者の皆様、地域の皆様には、一年間、不自由なことも多い中、学校の教育活動にご協力いただきありがとうございました。心からお礼を申し上げます。子ども達は、新年度に向けて大きな希望を抱いていると思います。新年度の活躍を願っています。

堀津小学校

校長 石垣 時広

弘済会様から教育研究助成

日本教育公務員弘済会様より、教育研究助成として2点の教育機器の助成をいただきました。



Bluetooth スピーカー

iPad 等から大音量で音楽や音声を流すことができます。



大判カラープリンタ

A1サイズまで用紙に拡大印刷ができます。子ども達の作品や教材を大きく印刷することができます。

「テクノエー」様から本の寄贈

昨年度に引き続き、地域の会社の「テクノエー」様より、本の寄贈を受けました。

子ども達の大好きな本を中心に選びました。貸し出しは、新年度に入ってからとなります。

昨年の本とともに、「テクノエー」様の書籍棚に置いて貸し出す予定です。

購入本「実験対決」「日本の歴史シリーズ」「なぞかけ遊園地」「はりねずみのルーチカ」「獣の奏者」「サバイバルシリーズ」など

